



**Stadt Leverkusen**

Antrag Nr. 2021/0917

**Der Oberbürgermeister**

I/01-011-20-06-he

**Dezernat/Fachbereich/AZ**

11.08.2021

**Datum**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Datum</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Behandlung</b>
<b>Finanz- und Digitalisierungsausschuss</b>	23.08.2021	Beratung	öffentlich
<b>Rat der Stadt Leverkusen</b>	30.08.2021	Entscheidung	öffentlich

**Betreff:**

Grundrechte schützen - Nein zur Zweiklassengesellschaft in Leverkusen  
- Antrag von Aufbruch Leverkusen vom 10.08.2021

**Anlage/n:**

0917 - Antrag





Aufbruch Leverkusen – im Rat der Stadt Leverkusen -  
Gartenstr. 3 – 51379 Leverkusen

Herrn Oberbürgermeister  
Uwe Richrath  
Friedrich-Ebert-Platz 1  
51373 Leverkusen

**im Rat der Stadt Leverkusen**  
Tel: 02171/ 40 49 49  
Fax: 02171/ 40 49 51  
facebook.com/Aufbruch Leverkusen  
E-Mail: [aufbruchleverkussen@gmail.com](mailto:aufbruchleverkussen@gmail.com)  
[www.aufbruchleverkussen.com](http://www.aufbruchleverkussen.com)

per E-Mail:  
[situationdienst@stadt.leverkussen.de](mailto:sitzungsdienst@stadt.leverkussen.de)

Leverkussen, 10.08.2021

Antrag:

Grundrechte schützen – Nein zur Zweiklassengesellschaft in Leverkusen!

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Rates und der zuständigen Gremien:

**Der Rat der Stadt Leverkusen beschließt:**

**Resolution:**

**„Grundrechte schützen – Nein zu einer Zweiklassengesellschaft in Leverkusen!“**

**In Deutschland wird eine Zweiklassengesellschaft zwischen Geimpften und Ungeimpften Bürgern immer wahrscheinlicher. Bereits jetzt werden Ungeimpfte in verschiedenen Bereichen stigmatisiert. So erhalten sie zum Beispiel keinen Zutritt zu diversen Veranstaltungen, selbst dann nicht, wenn sie einen negativen Corona-Test vorweisen können. Weitere Verschärfungen sind bereits geplant, die in keinsten Weise mit unseren Grundrechten vereinbar sind!**

**Bei vielen Menschen existiert eine gesunde Skepsis gegenüber einem Impfstoff der lediglich eine bedingte Zulassung erhalten hat und über dessen Langzeitwirkungen noch kaum etwas bekannt ist.**

**Die gesellschaftliche Ausgrenzung und Stigmatisierung ganzer Bevölkerungsteile ist nicht nur grundgesetzwidrig, sondern auch ethisch und moralisch verwerflich.**

**Begründung:**

Setzen wir als Ratsmitglieder ein deutliches Zeichen für unsere Grundrechte und sagen wir Nein zu einer Zweiklassengesellschaft zwischen Geimpften und Ungeimpften!

Mit freundlichen Grüßen

  
Markus Beisicht

- Aufbruch Leverkusen -